

Baden-Württemberg

Förderung für Zukunftskommunen

[03.12.2015] Mit der Initiative Städte und Gemeinden 4.0 unterstützt der Gemeindetag baden-württembergische Kommunen dabei, zukunftsfähig zu bleiben. Baden-Württemberg fördert das Konzept unter anderem mit mehr als 900.000 Euro.

Mit 940.000 Euro fördert Baden-Württemberg die Gemeindetags-Initiative Städte und Gemeinden 4.0 – Future Communities. Wie das Ministerium für Finanzen und Wirtschaft und das Innenministerium melden, stellt das Land dem Gemeindetag außerdem einen Beschäftigten der Landesverwaltung für die Bearbeitung der Initiative zur Verfügung. Die Initiative fasst unterschiedliche Projekte zu einem Konzept zusammen. Dadurch sollen das bürgerschaftliche Engagement, die Breitband-Versorgung, klimafreundliche Technologien zur Speicherung von Energie, Dorfgasthäuser mit Raum für Handel und Kunst sowie Angebote in den Bereichen Mobilität und Logistik ausgebaut werden. Die Initiative stehe allen Städten und Gemeinden offen. Nach dem Baukastenprinzip können die Kommunen aus verschiedenen Projekten einen oder mehrere Bausteine auswählen, um sie vor Ort passend umzusetzen. In einem weiteren Schritt soll laut der Meldung der baden-württembergische Städtetag einbezogen werden.

(ve)

Stichwörter: Informationstechnik, Baden-Württemberg, Gemeindetag, Städtetag